

EDITORIAL

La primera vez que tomé en mis manos la Revista Ciencia y Poder Aéreo experimenté una profunda satisfacción porque el Instituto Militar Aeronáutico contaba con una valiosa herramienta para dar a conocer y divulgar los resultados obtenidos a través de su labor formativa y académica, no sólo dentro de la Fuerza Aérea sino en diversos ámbitos educativos.

En su primer número la comunidad académica, educativa y empresarial encontró una serie de artículos, reflejo de la producción intelectual de sus docentes, y algunos abstracts de los trabajos de investigación adelantados por los oficiales alumnos que hacen parte de los programas de la Especialización en Logística Aeronáutica y en la Especialización en Gerencia de la Seguridad Aérea del Instituto Militar Aeronáutico.

Cuando apareció la primera publicación de la Revista Ciencia y Poder Aéreo en el mes de Agosto del año 2006, el Instituto aún no contaba con el Registro Calificado de sus dos especializaciones ni con la asignación del "Número Seriado Internacional ISSN" por parte del Ministerio de Educación Nacional, pero gracias a la labor de directivos, administrativos, docentes y estudiantes, en esta segunda edición es grato notificar a nuestros amables lectores de estos significativos logros.

La educación, la ciencia y la tecnología son consideradas parte fundamental del desarrollo estratégico de un país; la Fuerza Aérea Colombiana, conciente de su compromiso con dicho propósito, tiene en cuenta la importancia de estos factores en su objetivo Institucional No. 2, "mejorar el clima organizacional a través del impulso al Desarrollo Humano, Científico, Tecnológico y Cultural" para fomentar la investigación y el desarrollo tecnológico. En este sentido, el Instituto Militar Aeronáutico, procurando dar un mayor énfasis a la investigación formativa y aplicada, ha fortalecido en el año 2007 sus líneas de investigación y ha inscrito seis grupos de investigación en COLCIENCIAS.

Sea esta la oportunidad de motivar a nuestros apreciados lectores para conocer la producción intelectual de los profesionales dedicados al área educativa, investigativa y aeroespacial del Instituto Militar Aeronáutico "Capitán José Edmundo Sandoval", así como para participar de este espacio

dedicado a la construcción y producción de conocimiento a través de los artículos relacionados con el ámbito aeronáutico, la educación, la ciencia y la tecnología, de tal manera que sus aportes puedan enriquecer aún más a nuestra Revista y contribuyan a un mejor posicionamiento de la misma en el ámbito local, nacional, regional e internacional.

